

**No alcanzan**

En ninguna de las dos cámaras la 4T conseguiría dos tercios para lograr una reforma constitucional.

CÁMARA DE DIPUTADOS

Morena	202	PAN	115
PVEM	41	PRI	69
PT	33	MC	25
TOTAL	276	PRD	15
		TOTAL	224

SENADO

Morena	60	PAN	20
PVEM	6	PRI	13
PT	5	MC	12
PES	4	PRD	3
TOTAL	75	Sin grupo	4
		TOTAL	52

MAYORÍA CALIFICADA **334 de 500**MAYORÍA CALIFICADA **86 de 128**

Bloque de la 4T, sin votos para avalar reforma: *Alito*

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL DIRIGENTE nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que el bloque mayoritario que integran Morena, PVEM y PT en la Cámara de Diputados no contará con los votos que necesita para que la Reforma Electoral a nivel constitucional avance.

En entrevista desde San Lázaro, el priista sostuvo nuevamente que su bancada tiene una posición "clara y firme" de no acompañar la propuesta que ayer fue aprobada por las comisiones unidas de Reforma Política-Electoral, Puntos Constitucionales y Gobernación y Población, en la que prácticamente se mantiene la iniciativa que envió el Presidente en abril pasado.

Cuestionado sobre la ausencia del tema durante el mensaje del Ejecutivo federal tras la movilización del 27 de noviembre, refirió que la causa es que "tienen claro que no tienen los votos de la oposición,

no tendrá las dos terceras partes para que haya una reforma constitucional".

Moreno Cárdenas evitó emitir alguna consideración sobre la mega marcha y se remitió a mencionar que "lo importante para nosotros es luchar juntos, defender la democracia en este país, fortalecer a las instituciones electorales, tanto al Instituto Nacional Electoral como al Tribunal Federal Electoral, todos tenemos que abonar y construir para ellos.

"Hay una gran muestra de respaldo a las instituciones y a la democracia por parte de la sociedad mexicana, y eso es lo que queremos, eso es lo que vamos a defender", dijo.

En tanto, el coordinador de Morena, Ignacio Mier Velazco, insistió en que, si la oposición se mantiene en contra de la iniciativa, deberá asumir la responsabilidad del sentido de su voto. "Si nos dicen mañana que fallamos, sí, a la partidocracia, a los acuerdos cupulares, a la concertación, a todo eso que es contrario a la democracia", declaró.